



Aide à
l'Église en Détresse

ACN CANADA

Texte général sur la persécution religieuse

De nos jours et surtout ici chez nous, il est difficile d'imaginer que des personnes puissent être discriminées ou pire persécutées à cause de leur foi. Malheureusement, telle n'est pas la réalité. Actuellement, 325 millions de chrétiens sont persécutés à divers degrés dans le monde. À cause de leur foi on leur fait subir de la discrimination, on les méprise, on les arrête, les emprisonne, les torture et parfois même on les tue. Il est estimé que 75 pour cent des violences pour motifs religieux sont perpétrés à l'encontre des chrétiens, ce qui en fait le groupe le plus persécuté.

Au lieu de s'améliorer, la situation se détériore d'année en année. Parmi les persécuteurs, on retrouve des gouvernements qui craignent l'influence de l'Église et essaient par tous les moyens de réduire les chrétiens au silence. Cela est fréquent dans les pays communistes ou totalitaires. On retrouve également d'autres groupes religieux qui souhaitent éliminer les chrétiens pour devenir le seul groupe religieux d'une région.

Les persécutés trouvent la force dans nos prières qui les accompagnent et ainsi ne se sentent pas abandonnés du reste du monde.